
Lorraine ist gestartet!

Friday, 27. July 2007

Nach einer problemlosen Anfahrt durch die wunderschoene Eifel, konnten wir in Lorraine einchecken. Hunderte von Piloten mussten zwar bis zu 2 Std. Wartezeit in Kauf nehmen wir hatten aber das Glueck, dass unsere Frauen sich schon eine Stunde vorher in die Warteschlange einreihen. Die vorhergesagten 12-15 Knoten gingen am Abend auf 4-6 kt zurueck. Ab 20 Uhr starteten ca. 150 Heissluftballone um ueber das wunderschoene Lorrainegebiet, mit seinen hunderten Landegebieten, zu fahren. Wir hoffen, dass wir morgen eine erste Auswahl von 300 gemachten Fotos zeigen koennen. Noch fehlt die Technik. Naechstes Briefing Samstagmorgen 6 Uhr.

Glueck ab

W.E.